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   ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA EN SUSTITUCIÓN DE LA ORDINARIA DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL 

CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DÍA 19 DE SEPTIEMBRE  DE DOS 
MIL VEINTICUATRO 

 
En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y quince 

minutos, del día 19 de septiembre de dos mil veinticuatro, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación 

se relacionan, para celebrar sesión extraordinaria en sustitución de la ordinaria del mes de septiembre del Consejo 

de Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los 

Distritos de la Ciudad de Toledo: 

PRESIDENTA 

Dña. Loreto Molina Díaz (PP). 

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS 

D. Juan José Alcalde Saugar (PP) 

Dña. Inés María Cañizares Pacheco (VOX) 

D. Francisco Rueda Sagaseta (PSOE) 

D. José María Fernández Sánchez (IU-PODEMOS) 

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS 

Dña. Natalia Roig Santos (A.A.V.V. “La Legua- Vistahermosa”) 

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.V.V. “La Ronda”) 

D. Agustín Benito Martínez  (A.A.V.V. Río Chico”) 

SECRETARIA 

Elvira Esteban Peces (Coordinadora de Distrito). 

 

Constatado, por la secretaria, que hay “quorum” se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos 

incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma. 

 

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR DEL 9 DE MAYO. 
 
Pregunta la Sra. Presidenta si alguien tiene alguna objeción al acta. No habiendo objeciones. Se aprueba. 

 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. 
 
Toma la palabra la Sra. Presidenta informando después de haber visto las propuestas del Consejo anterior con las 

Concejalías respectivas: 

Con respecto a las  propuestas hechas por la asociación  La Ronda:  1. Actuaciones en Plaza de España ya se dio el 

visto bueno para que se corrigieran las deficiencias con respecto a los riegos y desbroces. Se ha secado algún árbol 

que se volverá a plantar y se ha incluido en la ampliación del contrato de RAGA. 2. En el Parque de Bélgica se han 

cambiado las papeleras que se encontraban en mal estado, respecto al arbolado, se ha realizado alguna tala ya que 

algunos estaban muy inclinados y podía suponer riesgos para las personas todas las actuaciones con su informe. 

Respecto al Centro de Mayores el cronograma se ha solicitado a Urbanismo, también toma la palabra el Sr. Alcalde e 

informa que se ha mantenido reunión con los técnicos para dar cabida a las propuestas de los vecinos, y el nuevo 

arquitecto ya está trabajando en las mejoras, comenta que habrá dos fases, la primera desmonte y movimiento de 

tierras aproximadamente en dos meses, no obstante informará en el Consejo, y la segunda ejecución, probablemente 

a primeros de año. 

Continúa la Sra. Presidenta con las propuestas de la asociación Río Chico, se ha retirado ya la pista de skate, en reunión 

mantenía con el Alcalde y los vecinos se acordó finalmente que no se iba a trasladar a la Legua.  Y la pista de vóley 

playa se ha reformado pues estaba en mal estado, no obstante se va hablar de todo esto en los siguientes puntos. 

Con respecto a las propuestas de la asociación la Legua, ya se ha hablado en Consejos anteriores no hay nada nuevo. 

 

La Sra. Presidenta da paso al siguiente punto del orden del día. 

 
3º.- PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS 
VECINOS: 
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3.1.-PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA” 
 
La Sra. Presidenta da la palabra al Sr. Gómez, que procede a leer las propuestas. 

3.1.1.- Actuación del Ayuntamiento una vez que ya ha entrado la nueva empresa de iluminación. 

3.1.2.- Presentación y análisis de los informes solicitados.  

3.1.3.- Presentación del Cronograma y Proyecto del Centro de Mayores con Centro de día en el barrio. Dotación 

presupuestaria. 

Continúa el Sr. Gómez, con respecto a la iluminación ya está hecha la iluminación de las calles Italia y Alemania por la 

nueva empresa y pregunta sobre el acerado.  Respecto a la propuesta dos, en relación al informe de la acústica den 

las vías TO 20-21, están dentro de los valores,  el Sr. Gómez  interviene preguntando  si se va a reducir la velocidad, 

ya que la Sra. Cañizares les hizo llegar el informe de policía, porque en 2023 hubo veintitrés  salidas de vía, más los 

que van en 2024 , se deduce que en un diseño de calle,  la velocidad es excesiva. Respecto a la propuesta tres ya se 

ha comentado en el informe de presidencia. Responde la Sra. Presidenta respecto a la propuesta uno que la nueva 

empresa ha cambiado las bombillas, se ha ganado entre un quince-veinte por ciento en iluminación, ha pedido por 

escrito informe al técnico de las próximas actuaciones en la TO 20-21, que también se van a poner Led, toda la Avenida 

Adolfo Suarez , pregunta el Sr. Gómez por la glorieta entre urbanización Tres Culturas hacia urbanización 

Vistahermosa puesto que la instalación eléctrica existe. Continúa la Sra. Presidenta diciendo que según el informe de 

policía local en la TO 20 ha habido veintiséis accidentes desde el veintitrés de junio de dos  mil veintitrés a junio de 

dos mil veinticuatro, y en la TO 21 hasta treinta y nueve salidas de vía. Como se va a convocar próximamente la mesa 

de trabajo, la próxima semana a más tardar la siguiente, se aportará informe solicitado a policía local sobre las causas, 

si fuera por exceso de velocidad , habrá que actuar al respecto y con las conclusiones adoptar medidas para evitar la 

siniestralidad. Así como el informe que se solicitó al Colegio de Ingenieros. Pregunta el Sr. Gómez que con qué 

documentación se está elaborando el informe del Colegio de Ingenieros, responde la Sra. Presidenta que con el que 

les hicieron llegar en su día desde la asociación. También comenta el Sr. Gómez que la retirada de las bandas sonoras 

suponía tres mil euros. Pregunta el Sr. Fernández si el informe de policía local confirma que la siniestralidad en las 

mencionadas vías fuera por exceso de velocidad, si se va tomar la decisión de reducir la velocidad, responde la Sra. 

Presidenta que hay que esperar al informe de causas solicitado a policía local. En otro orden de cosas pregunta el Sr. 

Rueda si la financiación de la construcción del Centro de Mayores, será con Fondos Europeos, remanantestes. 

Responde el Sr. Alcalde que una parte doscientos mil euros de JCLM que es la beneficiaria,  ya que a través del Estado 

llegan de Europa de aquí a la Junta, y de aquí a los Ayuntamientos, son Fondos Europeos. 

Informa también, el Sr. Alcalde, que se quiere mantener una reunión con todos los grupos políticos y la Directora 

General de Turismo al respecto. Pregunta el Sr. Rueda si se les hará llegar todos los informes referentes a la ciudad, 

no solo los de la TO 20-21, y  también a los miembros del Consejo. La Sra. Presidenta responde que sí. A continuación, 

propone a votación las propuestas las cuales se aprueban por unanimidad de los miembros del Consejo. 

La Sra. Presidenta da paso al siguiente punto. 

 

3.2 .- PROPUESTAS A.A.V.V. “RIO CHICO” 
 
3.2.1. Adecuación de la zona deportiva de la Avenida del Madroño con vallado de la pista de vóley. 

3.2.2 Retirada a la mayor brevedad de los elementos del skate de la zona del parque situada enfrente del centro social 

de Valparaíso una vez aprobado su traslado a la zona deportiva de la Av. del Madroño. Solicitud de limpieza y  

aumento del número de horas de limpieza en el parque junto a avenida del Madroño por el aumento del número de 

empresas de ocio. 

Toma la palabra el Sr. Benito dando las gracias por todo lo conseguido en el barrio, y vuelve a solicitar el aumento de 

horas de la limpieza, en la zona de ocio, por el aumento de las empresas de ocio. Se comenta también la problemática 

del autobús escolar, ya que hay niños que no lo pueden utilizar por falta de plazas en el mismo por la alta demanda 

existente, también el aumento de accidentes en torno a la rotonda donde se ubica el supermercado de Mercadona 

solicitando señalización, responde la Sr. Presidenta que lo pasen por escrito y se lo hará llegar al Sr. Concejal de 

Movilidad. Dándose también por enterada la Sra. Cañizares. También se comenta por parte de la asociación que las 

casetas destinadas a los libros, no están, responde la Sra. Molina, que se va informar al respecto, también comenta 

sobre el vallado de la pista  fútbol que solicitan,  como lo de la pista de vóley que lo pasará al Sr. Concejal de Deportes. 

Respecto a la reparación de las goteras del Centro Cívico, ya lo ha visto el arquitecto, y se ha pasado a Urbanismo, 

cuando hay informe lo trasladará al Consejo. Se comenta también desde la asociación que no funciona la puerta 

automática del Centro Cívico, responde la Sra. Molina que acaba de pasar la incidencia al servicio correspondiente.  

Toma la palabra la Sra. Cañizares informando del inicio de una campaña de concienciación de recogida de 

excrementos caninos en la vía pública, que se iniciará dándole publicidad para su conocimiento por los ciudadanos, 
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próximamente, y que su incumplimiento conllevará sanciones por parte de policía local. Al respecto pregunta el Sr. 

Fernández, que si esto lo va a pagar el Ayuntamiento, responde la Sra. Molina que está dentro del contrato de la 

empresa Valoriza, una partida destina a estas cuestiones y lo ejecuta la Patrulla Verde. 

A continuación se aprueban por unanimidad de los miembros del Consejo  todas las propuestas presentadas por la 

asociación. 

Se da paso al siguiente punto del orden del día. 

 

3.3.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA” 
3.3.1.- Campaña efectiva de desratización. 

3.3.2.- Solicitud de un plan de aparcamientos en la zona de entrada de La Legua. 

3.3.3.-Reparación de acerado urb. Vistahermosa, 12. Y recolocación del  poste de parada de autobús en Av. Adolfo 

Suarez L3yLB3. 

Toma la palabra la Sra. Roig  con respecto a la primera cuestión el problema con  la plaga de ratas existente, respecto 

a la segunda que debido a los problemas con el aparcamiento muchos comerciantes están optando por marcharse 

del barrio, y respecto a la tercera pregunta,   si las obras del acerado llegarán  hasta la urbanización Vistahermosa, y 

con respecto a la señalización de la  parada del autobús de la Avenida Adolfo Suarez, solicita que se señalice ya la 

parada, y si fuera con la colocación de una marquesina mejor aún. Responde la Sra. Presidenta, que el tema de las 

plagas lo pasa al servicio correspondiente para que se actúe, si es necesario con un plan de choque en el barrio. 

Respecto a la cuestión de los aparcamientos se pasará al Sr. Concejal de Urbanismo, que conoce el desarrollo de la 

urbanización, así como al Jefe de área y al Sr. Concejal de Movilidad. Respecto a la colocación de señalización de la 

parada del autobús, se pasará al Sr. Concejal de Movilidad. Desde la asociación pregunta sobre la iluminación del 

Pabellón del barrio. Informa también respecto a la iluminación del Pabellón que el Sr. Concejal de Deportes ya lo 

tiene, se está tramitando según el procedimiento establecido, en breve podrá verse en la web municipal en el perfil 

del contratante.. Así como el proyecto del arreglo de la Carretera de Albarreal, hoy se abrieron las plicas, por lo que 

la adjudicación de la obra se hará en breve. A continuación, se votan las propuestas de la asociación siendo aprobadas 

por unanimidad de los miembros del Consejo. 

Se da paso al siguiente punto del orden del día. 

 
4º.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS: 
4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO. 
Recuerda el Sr. Rueda, con respecto a los problemas de siniestralidad de accidentes referidos anteriormente, que con 

los Fondos Edusi se instaló en la ciudad, el SIG (Sistema de Información Geográfica), que da información en tiempo 

real,  para que  ésta  se   pudiera incorporar en los atestados de la policía, también en  informes de Urbanismo. 

 

  4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PUBLICO. 
 

Pregunta el Sr. García de la asociación Vistahermosa sobre las actuaciones llevadas a cabo por el Ayuntamiento para 

la retirada y/o soterramiento de los cables de alta tensión que sobrevuelan la urbanización Vistahermosa 1ª fase, y 

sobre la obra del Camino de Albarreal. Responde la Sra. Presidenta que se va a informar en los distintos servicios 

implicados de cómo van ambas cuestiones. 

Pregunta la Sra. Molina de cómo se hacen llegar incidencias para conocimiento del Ayuntamiento, comenta  que a 

nivel regional existe una aplicación “Línea Verde”, que concretamente usan en el Ayuntamiento de Cuenca. Responde 

la Sra. Presidenta que no tiene conocimiento de la aplicación mencionada y que se informará, que las incidencias se 

hacen llegar a través del Buzón del Ciudadano. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del 

Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las diecinueve horas y diecinueve  minutos, del día arriba indicado, de lo que 

como secretaria DOY FE. 

 

 

 

 

                                                  LA PRESIDENTA                                                        LA SECRETARIA 
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